

## **Betreff - Antrag**

Gehweg in der Hompeschstraße für Kinder und ältere Menschen freihalten

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Auf der Nordseite der Hompeschstraße parken jeden Tag Autos illegal auf dem Gehweg. Dadurch werden täglich Menschen behindert und gefährdet. Betroffen sind insbesondere die schwächsten Verkehrsteilnehmer: ältere Menschen mit Rollstühlen und Rollatoren, Kinder unter 8 Jahren welche den Gehweg zum Radfahren nutzen müssen, und Eltern mit Kinderwägen. Der Gehweg der Hompeschstraße ist für diese Gruppen besonders wichtig, da sich hier eine Kita, zwei Kindergärten, eine Grundschule, zwei Musikschulen, und eine Kirche befinden. Die Polizei hatte in Aussicht gestellt, mittels Strafzetteln gegen das Gehwegparken vorzugehen, allerdings hat sich hierdurch die Situation nicht verbessert. Es sollen geeignete Maßnahmen ergriffen werden, und sicherzustellen, dass die Straßenverkehrsordnung in der Hompeschstraße wieder eingehalten wird.

T. FW

Raum für Vermerke des Direktoriums	
ohne Gegenstimme angenommen	mit Mehrheit angenommen
ohne Gegenstimme abgelehnt	mit Mehrheit abgelehnt